とは、大変光栄なことだと携わる機会が与えられたことして新しいまちづくりにはかりの瀬戸内市で、助役

市助役 酒

住民に最も身近な自治体と地方分権が進んでくると、

で 長のサポ そんな市 で を の すポ

しての市の責任は会自分たちのことは自自分たちのことは自由分をちのことは自由がある。

50歳·長船町長船 昭和54年4月から平成 民生活課企画調整主幹 政策審議監付参事など 歴任。

ろしくお願いために全り いの力 や申し上げます。ので、何とぞよので取り組んで

均衡ある発展と一体感の醸成を図り 豊かな自然と歴史生かした交流と創造の都市へ

瀬戸内市合併記念式典



元合併協議会委員の21人に感謝状が贈呈されました





式辞を述べる立岡市長



大賞受賞の秋山明慶君(右)

で開催され、 れ、約500人が参加して合併を祝市合併記念式典が2月13日、邑久町

の皆さんのウエルカム演奏後、 映像で瀬

体感の醸成を図りつつに課された使命。今後 着を持ち続けられるまちにす たことを誇りとし、 豊かな自然と歴史を生 市政の均衡ある発展と ・
なっ
ことが、
と
こし、い わたしたち つ までも愛 か

た交流と創造の都市の構築を目指し新たな歩みを進た交流と創造の都市の構築を目指し新たな歩みを進めたい」と式辞を述べました。 「瀬戸内市」の名付け親大賞を受賞した邑久中学「瀬戸内市」の名付け親大賞を受賞した邑久中学でなってほしいか」の問い掛けに、「みんなが住みになってほしいか」の問い掛けに、「みんなが住みになってほしいか」の問い掛けに、「みんなが住みやすいまちになってほしい」と答えました。

瀬戸内市へ、4万人のスクラムを組んで進みましょず、は、合併して間もないわたしたちに向けたメッ・は、合併して間もないわたしたちに向けたメッ・立場を超えた人間関係づくりが、まちづくりの第一立場を超えた人間関係づくりが、まちづくりの第一つアンタスティックス代表の明石健司さんが自らさんの明るく元気な演奏が会場を盛り上げました。





「瀬戸内市」の名付け親

月 21

月

議会の

同意を得て、

次の二人が助役に選任されました。

きな責任を感じると市」の助役に選任されてのたび、新生「海

も大内

市助役

域づくりに携わ

市政を通じて新し

るとと

た訳ではありません。地方のスタートラインに立ち、のスタートラインに立ち、のスタートラインに立ち、がしたばかりです。

と思っております。対象、安心・安全を

緒に頑に安全

張市な

は明るい

れること

幸せに思います。

、それで物事が解決でき合併が実現できたとはい

分担と協働社会づくりをす今後、行政と住民の役割

めつつ、これからの難局にに、職員にも意識改革を求行動はローカルに」を念頭

62歳·牛窓町牛窓

平成9年12月から16年

10月まで牛窓町長、平

成16年11から12月まで

瀬戸内市長職務執行者

を務めた。

神戸市長田区の「ファンタスティックス」の皆さんが、 スティールパン演奏

力をお願い申し上げまで、どうぞ市民各位の真正面から取り組みま あごます

協の

2005.3

公民館